

Kirsten Hols ist neuer Finanzvorstand

Von Carsten Preis

8. Januar 2025, 15:24





Hürth – Kirsten Hols ist neues Vorstandsmitglied des Caritasverbandes für den Rhein-Erft-Kreis e.V. Sie hat am 1. Januar 2025 die Nachfolge von Peter Altmayer angetreten, der zum Jahreswechsel in den Ruhestand ging.

Die 56-jährige Odenthalerin wechselt aus Düsseldorf in den Rhein-Erft-Kreis. Sie ist diplomierte Volkswirtin (Universität zu Köln) und bringt über 25 Jahre Erfahrung als Führungskraft mit – davon über 20 Jahre bei sozialen Trägern. Zuletzt war sie unter anderem als Vorstand für die Diakonie Düsseldorf tätig.

Die aus dem Münsterland stammende Kirsten Hols übernimmt bei der Caritas Rhein-Erft die Position des Vorstands Finanzen, zu dessen Ressortverantwortung ebenfalls die Bereiche Personal, IT und Immobilien gehören.

+++++

Der Caritasverband Rhein-Erft-Kreis e. V. ist Träger von rund 70 Diensten und Einrichtungen rund um ambulante und stationäre Pflege, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe sowie Beratungsdienste. Neun Seniorenzentren betreibt der Verband im Kreisgebiet. Mit über 1.700 Mitarbeitenden gehört er zu den größten Arbeitgebern im Rhein-Erft-Kreis. Hinzu kommen rund 1.000 Ehrenamtler. Damit ist der Caritasverband zugleich der größte Wohlfahrtsverband im Rhein-Erft-Kreis.

Bildzeile:

Kirsten Hols ist neues Vorstandsmitglied des Caritasverbandes für den Rhein-Erft-Kreis e.V.

Foto: privat / Abdruck honorarfrei